

MEYTHET | Un problème technique n'a pas empêché les résidents de battre leur record.

Des équipes de l'ADIMC74 le Goéland ont participé à l'Ancilevienne



Concentration et sourire avant le départ. Photo DR

Comme chaque année, c'est la bonne humeur qui était le moteur pour tous les participants à la course disputée à Annecy-le-Vieux dimanche : résidents, encadrants et bénévoles.

Chaleur et un petit problème de batterie sur les vélos pous-seurs ont chauffé les cuisses des équipes qui sont allées au bout de l'épreuve avec un temps encore meilleur que les années précédentes, soit 4 heures 10 minutes et 17 secondes.

Désormais, les résidents vont se préparer pour participer à "Annecy court pour Handisport 2018" le 26 septembre au stade des Fins, où ils feront des tours de piste et des démonstrations de foot-fauteuil.

